

АГРАРНАЯ НАУКА

8. 2017

ЖУРНАЛ
МЕЖГОСУДАРСТВЕННОГО СОВЕТА
ПО АГРАРНОЙ НАУКЕ И ИНФОРМАЦИИ
СТРАН СНГ

СОДЕРЖАНИЕ

РАСТЕНИЕВОДСТВО**Шоров Р. А., Нарушев В. Б.**

Эффективность использования влаги посевами яровой мягкой пшеницы в засушливой степной зоне

2

Шокаева Д. Б.

Проявление признаков величины и размещения орешков на ягодах земляники и связь с массой ягод

7

САДОВОДСТВО**Гаджиева Е. А.**

Влияние гербицидов на урожайность и качество винограда

11

ЖИВОТНОВОДСТВО**Еремин Д. А., Гольдштейн С. Л.**

Опыт системного анализа производственной деятельности сельскохозяйственной организации (на примере ЗАО «Агрофирма «Патруши», г. Екатеринбург)

13

Самохина А. А., Гамко Л. Н.

Переваримость питательных веществ и использование азота у дойных коров при скармливании витаминно-минеральной добавки

17

Салахов В. А.

Изучение динамики численности полевок в Гянджа-Газахской зоне Азербайджана

20

Сейдова З. С.

К вопросу об инновационных проблемах в науке тутоводства Азербайджана

22

МЕХАНИЗАЦИЯ И ЭЛЕКТРИФИКАЦИЯ**Юсифов С. Н.**

Рациональное использование транспортных средств предприятий агротехсервиса

26

ЦНСХБ**Пирумова Л. Н., Милевская И. А., Соколова Ж. В., Петранкова З. М.**

Установление парадигматических отношений между понятиями, входящими в тезаурус по сельскому хозяйству и продовольствию

29

CONTENTS

PLANT-RAISING**Shorov R. A., Narushev V. B.**

Efficiency of moisture use by sowing of spring soft wheat in the droughty steppe zone

2

Shokaeva D. B.

Manifestation the signs of size and placement of nutlets on berries and communication with berry mass

7

HORTICULTURE**Gadzhieva E. A.**

Influence of herbicides on yield and quality of grape

11

ANIMAL HUSBANDRY**Eremin D. A., Goldstein S. L.**

Experience of the system analysis of production activity of agricultural organization (on the example of Agricultural firm «Patrushi», Ekaterinburg)

13

Samokhina A. A., Gamko L. N.

Digestibility of nutrients and the use of nitrogen in dairy cows at feeding a vitamin-mineral supplement

17

Salakhov V. A.

Study of size dynamics of field mouses in the Gyandja-Gazakh zone of Azerbaijan

20

Seidova Z. S.

About innovative problems in science of mulberry-growing in Azerbaijan

22

MECHANISATION AND ELECTRIFICATION**Yusifov S. N.**

Efficient use of vehicles of the agrotechservice enterprises

26

CSAL**Pirumova L. N., Milevskaya I. A., Sokolova Zh. V., Petrankova Z. M.**

Establishing paradigmatic relations between concepts in thesaurus on food and agriculture

29